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Question orale 

 

De nouvelles places de pique-nique ? 

 

La quiétude du Val Terbi nous permet de nous évader à quelques minutes de chez nous. Sur 

les hauteurs ou en forêt, le dépaysement est garanti. Bref, il fait bon vivre dans le Val Terbi ! 

La pandémie que nous vivons depuis une année a permis a beaucoup de découvrir ou de 

redécouvrir notre territoire. Les cabanes forestières mais aussi les places de pique-nique 

sont victimes de leur succès. Et vu les restrictions sanitaires, leur capacité est clairement 

restreinte. 

Au-delà des effets de la pandémie, il est du rôle d’une collectivité comme la nôtre de mettre 

à disposition des espaces aménagés et de veiller à leur entretien. Dès lors, que prévoit le 

Conseil communal en matière d’aménagement de nouveaux espaces de pique-nique pour 

notre population mais aussi pour nos visiteurs que l’on a plaisir à accueillir ?  

Je remercie le Conseil communal pour sa réponse.  

 

 

 


